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Protokoll der 37. Sitzung  
Datum: Dienstag, 09. Mai 2023 

19.30 Uhr – 20.50 Uhr 
OZL, Sitzungszimmer OZL 

  

Anwesend Daniela Gröli (DG)  
 Markus Stöckli (MS) 1B 
 Zeqir Mernica (ZM) 1E1 
 Daniel Leuenberger (DL) 1E2 
 Evelyne Standke (ES) 1P1  
 Andrea Enderlin (AE) 1P2 und 3P1 (Stv) 
 Rocio Ziegler (RZ) 2B1 
 Andrea Petitjean (AP) 2E1 
 Sandra Chiantelassa (SC) 2E2 
 Kathrin Perregaux (KP) 2P1 
 Prisca Bichsel (PB) 2P1 
 Andreas Flum (AF) 2P2 
 Tina Pochon (TP) 3E 
 Esther Sommerhalder (ESo) 3E 
 Irene Heeb (IH) 3P1 
 Diego Zuccolin (DZ) 3P2 
 Monique Rathofer (MR) Lehrpersonenvertretung 
 Roger Platzgummer (RP) Schulleitung 
 Rolf Hoppler (RH) SSA 
 Yannick Stebler (YS) JASOL 
 Niggi Studer (NS) JASOL 
   

Entschuldigt Alexandra Hostettler 1E1 
 Rena Meier (RM) 1E2 (Stv) und 2E2 (Stv) 
 Luzia Kunz (LK) 2B2 
   

Protokoll Diego Zuccolin (DZ)  
   

1. Begrüssung  

ES begrüsst die Anwesenden. Da es sich um die letzte Sitzung im laufenden Schuljahr und 
auch um die letzte Sitzung mit SL Roger Platzgummer, findet im Anschluss an die Sitzung 
ein kleiner Grillplausch statt. Eine Präsenzliste geht durch die Runde.  

2. Protokoll der letzten Sitzung vom 17. Januar 2022 

Das Protokoll wird genehmigt und Schreiber Diego Zuccolin wird herzlich verdankt. Das 
Protokoll ist auf der Homepage des OZL verfügbar. Dies bedeutet auch, dass die Elternräte 
ihrer Klasse lediglich den Hinweis auf die Homepage des OZL versenden müssen, nicht 
mehr das Protokoll an sich.  
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3. Aktuelle Situation am OZL 

Roger Platzgummer (RP) berichtet:  

Die Suche nach einer neuen Schulleitung ist am Laufen. Ziel ist es, dass per 1. August 2023 
eine Nachfolge bereitsteht.  

Die Zwischenberichte sind in den Klassen durch und es beginnt die Zeit der 
Theatervorführungen. Die Klassen- und Stundenplan-Einteilungen sind ebenfalls am Laufen. 
Der Stundenplan wird ca 2 Wochen vor Ferienbeginn fertig sein. In Planung ist der 
Schulabschluss mit den Eltern für die 3. Klassen. Am Donnerstag vor den Ferien bekommen 
die Abschlussklassen die Zeugnisse, am Freitag haben sie frei.  

Vandalismus: Die Situation hat sich gebessert, es ist nur eine WC-Anlage offen, um allenfalls 
besser Rückschlüsse ziehen zu können. Auch im Schülerraum hat sich die Situation 
entspannt.  

4. Schulsozialarbeit (SSA) 

Rolf Hoppler (RH) berichtet:  

Der Abschlussball findet am 23. Juni statt, dieser wird vom Schülerrat organisiert. Es ist das 
erste Mal seit langem, dass der Ball im normalen Rahmen stattfinden kann.  

Neben den immer noch hohen Zahlen an Hilfesuchenden gibt es auch Erfreuliches: der 
Schülerrat ist sehr engagiert und wird wieder eine Christmas Challenge organisieren.  

5. Jugendarbeit Solothurnisches Leimental (JASOL) 

Niggi Studer (NS) berichtet:  

Der letzte Anlass musste wegen Krankheit gestrichen werden. Der nächste Anlass (Vortrag) 
wird im Mai 2024 sein.  

Der Workshop zum Thema Zukunft wurde in Rodersdorf von ca 12 Personen besucht im 
Alter von 10-20 Jahren. Ein Drittel gab an, dass sie von den Eltern aus kommen mussten.  

Die Frittenwoche wird trotz breit gestreuter Werbung auf vielen, verschiedenen Kanälen nur 
spärlich genutzt. Es wird versucht, über die ER-Präsidien noch mehr Werbung zu machen. 
Die Rückmeldung zum Angebot (Pommes und Hamburger für 10 chf über Mittag) ist sehr 
positiv. Neben den speziellen Frittenwochen besteht am Di und Do immer das Angebot, die 
Küche zu nutzen.  

6. Anliegen der Eltern 

1E2 (DL): Das Skilager war super und gut organisiert. Die Kommunikation hat sich auch 
verbessert (Besuchstag).  

Bei der Vorbild-Funktion einiger LP scheint es Verbesserungspotenzial zu geben 
(Pünktlichkeit, Höflichkeit, Arbeitshaltung), auch gegenüber den Eltern.  

RP: bitte direkt rückmelden an LP oder KLP. Die Lösungsfindung ist so am schnellsten.  
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Lernkontrollen werden leider nicht nachbesprochen, dies wäre wünschenswert, da die SuS 
aus den gemachten Fehlern lernen sollten.  

1P2 (AE): Das Skilager war sehr gut. Lobend erwähnt wird die Arbeit von Hr Haberthür.  

Es gibt wiederholt Kritik an einer LP von Seiten der Eltern.  

RP: bitte zuerst das Gespräch mit LP suchen, dann mit KLP; gerne auch gebündelt, wenn 
mehrere Eltern das gleiche Problem haben. Falls keine Lösung/Verbesserung erzielt wird, 
kann SL eingeschaltet werden. Auch die ER-Delegierte kann das Gespräch mit LP/KLP 
suchen. Als Möglichkeit kann SSA einbezogen werden.  

3P1 (IH): Die Abgabe von Schul-iPads war für sie rückblickend eine grosse Veränderung. 
Die Jugendlichen haben dadurch noch mehr Bildschirmzeit. Daneben wird das private Handy 
im Unterricht ebenfalls genutzt. Diskussion über Handynutzung/-verbot während des 
Schulunterrichts beginnt wieder. Konsens unter den ER ist, dass das private Handy zwar in 
die Schule mitgebracht werden kann, jedoch nicht sichtbar ist und auch nicht genutzt werden 
darf.  

Idee: Umfrage bei den Eltern starten, wer für ein Handy-Verbot an der Schule wäre. Dies 
wird als Pendenz aufgenommen.  

1P1 (ES): Die Klasse besteht aus 14 weiblichen und 4 männlichen SuS. Im 
Gestaltungsunterricht sind die Schülerinnen motivierter und erhöhen dadurch das Niveau. 
Dies macht es für die Schüler schwieriger, eine ihrer Leistung entsprechende Benotung zu 
bekommen. Frage: soll anhand des Klassenniveaus beurteilt werden (relative Leistung)?  

RP: die Noten werden verwendet, um die Erlangung von Kompetenzen zu dokumentieren. 
Das Klassenniveau sollte keine Rolle spielen. Auch hier: mit der LP besprechen.  

7. Anliegen der Schule 

Anliegen des Schülerrates an SL: Die Sperrung der iPads in der Nacht etwas zu 
verschieben. (Speicherung von Dokumenten auf OneDrive ist nach 22 Uhr nicht mehr 
möglich). Gerade nach Freizeitaktivitäten am Abend bleibt oft nicht genügend Zeit, um die 
Schularbeiten zu erledigen und auch abzuspeichern. So wurden schon gemachte Arbeiten 
verloren, was natürlich ärgerlich ist. In einer nächsten Sitzung der SL wird besprochen, ob 
diese Sperre später angesetzt werden könnte (zB 22.30 oder 23.00 Uhr). Die Eltern müssten 
ebenfalls einverstanden sein und würden im Rahmen einer Umfrage miteinbezogen.  

8. Präventions-Veranstaltung OZL 

Organisation des Anlasses im Februar 2024:  

Thema: Im November 2022 wurde in Rodersdorf eine Umfrage durchgeführt: 98% waren für 
das Thema ‘Mobbing’, 93% für ‘mentale Gesundheit’. Das Thema, welches von Rodersdorf 
nicht genommen wird, könnte das Thema im Februar 2024 beim ER OZL sein.  

Als Organisationsteam melden sich: Zeqir Mernica, Markus Stöckli, Daniela Gröli und Diego 
Zuccolin/Evelyne Standke. Eine erste Planungssitzung wird noch angesetzt.  



   

 

 

Gesamt-Elternrat (GER) 

Schuljahr 2022/2023 

  

   

GER Protokoll / 09.05.2023  Seite 4 von 4 

 

 

Falls sich weitere Personen interessieren: bitte melden.  

Feedback vom Anlass im Februar 2023: Das Streaming kommt gut an. Herzlichen Dank 
an das Team von Stream-On. 

NS: Interessierte SuS können sich für Streaming/Video gerne bei ihm melden. Das Team 
freut sich und kann Verstärkung gebrauchen.  

9. Diverses 

Elternabend der ersten Klassen im neuen Schuljahr: Montag, 25. September.  

Folgende bestehende ER stellen den Elternrat in den neuen ersten Klassen vor: Rocio 
Ziegler, Sandra Chiantelassa, Diego Zuccolin.  

ER der 3. Klassen: Vielen herzlichen Dank an jene Elternräte, welche eine 3. Klasse 
vertreten haben und im neuen Schuljahr nicht mehr kommen:  

- Tina Pochon 
- Esther Sommerhalder 
- Irène Heeb 

 
Nächste Sitzung des ER OZL im neuen Schuljahr: 17. Oktober oder 24. Oktober 19:30 Uhr. 
Datum hängt vom Primarschulanlass in Rodersdorf ab. Das genaue Datum wird noch 
bekannt gegeben.  

10. Nächste Termine 

- Elternabend zur Vorstellung des ER: Mo, 25. September 2023 
- Erste Sitzung des ER OZL nach Sommerferien: Di, 17. Oktober oder 24. 

Oktober 2023 

11. Grillplausch 

Der ER dank Roger Platzgummer für die gute Zusammenarbeit und Offenheit. Für die 
Zukunft wünschen wir ihm von Herzen alles Gute, viel Freude und Erfolg.  

RP bedankt sich ebenfalls bei allen ER für ihr wertvolles Engagement im Elternrat.  

Beim anschliessenden Grillplausch wird das Schuljahr für den ER abgeschlossen. 
Herzlichen Dank allen Spendern für die Salate und Desserts! Danke auch an ZM, welcher 
das feine Grillgut vom Eiche Metzg mitgebracht hat.  


